



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>LUNES 10 DE MARZO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. A más tardar mañana, el ex alcalde **Armando Rivera Castillejos**, va a tener que apelar la multa que el IEQ impuso al PAN por la colocación en diciembre de 21 espectaculares, aclara que el pago de los 409 mp, quedará suspendido hasta que un juez lo resuelva. (PC)

Cabeza. El sábado pasado se reunieron en Querétaro, la primera dama **Margarita Zavala**, el dirigente del PAN **Germán Martínez Cázares** y cientos de panistas más. (NC)

SECCIONES

Daniel Muñoz Vega que el viernes se hizo una convocatoria por Internet para un apañón. Es digno de analizar que no se había visto algo así en Querétaro; demuestra que vivimos en una sociedad intolerante. Recordemos el caso de la muerte de Octavio Acuña, defensor de los derechos de los homosexuales, como otro caso de esta intolerancia. Afortunadamente no pasó de una calentadita y un susto. Hay que ver qué está pasando en las familias. Señala que estuvo en la marcha a favor del Kikín y no se tuvo tanta convocatoria como la de este viernes, a partir de una convocatoria por Correo electrónico. Señala que los darketos son gente que se cubre con un abrigo negro por ignorancia, pues la costumbre surge en Londres, donde hace mucho frío.

Guillermo Tamborrel Suárez dice que está consternado por dos noticias desagradables; el evento desagradable de agresión a los llamados Emos, lo cual es un síntoma que hay que estudiar para saber qué está pasando, pues no se pueden permitir estas batallas, debe haber espacio para todos. Es lamentable que jóvenes que piden respeto, no den respeto. Es algo que debe hacernos reflexionar a todos. Señala que tristemente los padres han ido dejando el contacto con los hijos, no tanto de tiempo, si no de calidad, de ponerle ganas para tener más comunicación, hablar de diferentes temas. Afirma que está encanijado por la propuesta de fusionar la Comisión Estatal de Información Gubernamental y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Los panistas siempre han estado pugnando por avanzar en la rendición de cuentas. Los ciudadanos tienen derecho a saber que está haciendo el gobierno con nuestro dinero y estas acciones atentan contra la

democracia. Llama a los legisladores locales a que modifiquen el dictamen y den autonomía constitucional a cada una de las instituciones por separado. Lo que están haciendo, va en contra de la constitución federal, además, pero si siguen con esto, el retraso será el resultado, pues con esto se fomenta el autoritarismo y la dictadura. Es una atrocidad que dañará la buena marcha de la entidad. Si se da la autonomía a la Comisión Estatal de Información Gubernamental, seremos punta de lanza a nivel nacional. (NC)

Guillermo Tamborrel senador, comenta sobre la agresión de los EMOS, que es muy lamentable que haya estas muestras de intolerancia. En otro tema, se pregunta qué es lo que pretende la legislatura al fusionar la Comisión Estatal de Información Gubernamental; es un acto que jurídicamente viola la constitución política de los Estados Unidos mexicanos; a él le toco votar por la aprobación de fortalecer la transparencia de las comisiones e institutos que están basados de este tema; pero jurídicamente caerá esta reforma, es un retroceso. Como panista esta muy agraviado porque se ha venido trabajando en la transparencia y rendimiento de cuentas, pero parece que en la práctica resta poder, autonomía y presencia es un paso hacia a tras. Va a complicar mucho el espíritu de la calidad de transparencia de la información. Debe haber una democracia efectiva y real, y la manera de hacerlo es fortalecer estas instituciones y esta fusión va en un sentido contrario. Invita a los diputados a que rectifiquen en este asunto, y que mañana presenten una modificación adecuada. Hay que llevarlo al rango constitucional de manera firme, no se pueden juntar las peras con las manzanas. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Vía telefónica. **Antonio Castillo**, delegado de la CONDUSEF, comenta que en San Juan del Río se pone en marcha un teléfono, que es una línea directa al centro de atención telefónica de apoyo de la CONDUSEF. Este aparato da servicios en la Presidencia municipal de San Juan del Río y puede ser usada por cualquier ciudadano que acuda a la sede del Ayuntamiento. También se puede llamar sin costo desde cualquier municipio, al 01 800 999 8080. (NC)

SOCIEDAD

En la carretera a Tlacote, cerca de la colonia Santa María, atrás de la zona militar, se ve una columna de humo negro, producto de un incendio. (NC)

El viernes pasado una turba de aproximadamente 800 jóvenes agredió al grupo de identidad denominada Emos, por motivos ideológicos. Diversas voces consideraron preocupante este claro acto de intolerancia. (NC)

Emo es una palabra usada en el argot para identificar un estado de comportamiento de infelicidad y melancolía. Es una tribu urbana de jóvenes de entre 17 y 22 años de edad, que se visten de negro y se dejan el cabello largo para cubrirse uno o los dos ojos. Reconocen que nacieron para sufrir y que no les queda otra. Su película preferida es El Cuervo y Robert Borton su autor favorito. (NC)

Cabeza. Las autoridades estatales estaban enteradas con anticipación de la convocatoria para agredir a los Emos en plaza de armas, dio a conocer el sub secretario de desarrollo político, **Jesús Carlos Hernández**, quien descarta que la policía haya sido rebasada. (PC)

Cabeza. Debe la autoridad vigilar más a los jóvenes que se concentran en el centro de la ciudad, a fin de evitar agresiones; esto lo ha indicado el senador **Eduardo Nava Bolaños**, quien recalca que es preocupante el retraso en el actuar de las autoridades por evitar incidentes, como los ocurridos el pasado viernes entre jóvenes y diversos grupos contra los llamados Emos. (PC)

El alcalde **Manuel González Valle**, advirtió que no se va a permitir la discriminación en Querétaro, tras la redada de más de mil jóvenes contra el grupo contractual denominado los Emos ó emocionales, que se dio el pasado viernes por la noche. El saldo del intento de

linchamiento masivo fue de 29 menores de edad detenidos y por lo menos 20 lesionados, en donde los agresores, entre los que se encontraban, metaleros, punketos, darketos y fresas. (PC)

Cabeza. El Presidente municipal, **Manuel González Valle** lamentó el ataque sufrido por jóvenes denominados Emos y se compromete a que habrá de luchar para evitar la discriminación. (NC)

Cabeza. La autoridad no tolerará agresiones como la del pasado viernes en plaza de armas, advierte el secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón Neve**, al señalar que el trabajo de inteligencia policíaca y un operativo disuasivo evito que creciera el incidente en que fueron agredidos jóvenes EMOS. (PC)

El diputado **Fernando Urbiola**, Presidente de la comisión especial de la familia, señala que el ataque a los Emos es una expresión de una mala educación familiar, sin valores. (NC)

El diputado **Alonso Valdovinos Torales** explicó la agresión de la subcultura Emos se pudo haber evitado con un buen trabajo de inteligencia. (NC)

Cabeza. Producto de un desarreglo social, la agresión del viernes pasado en plaza de armas, a un grupo de jóvenes identificados como EMOS, considera el ex gobernador, **Enrique Burgos**; él lo que está solicitando es una investigación que vaya a los orígenes de este hecho. (PC)

Vecinos de la colonia Libertadores denuncian que hubo fraude en la compra de sus viviendas, pues se les triplicó el costo de su vivienda y el gobierno no cumplió con la donación de 42 mil pesos.

Carlos Prieto, representante de Coca Cola Cero es el ganador del gánate el Peugeot 2008, concurso que se realizó en plaza Sendero durante el pasado fin de semana. (PC)

MUNICIPIOS

Un incendio ayer por la noche en el tianguis 15 de mayo en San Juan del Río, causó que 12 negocios se incendiaran ayer por la noche. Al parecer la causa fue un corto circuito y gracias a que se avisó a tiempo, sólo hubo daños materiales por 100 mil pesos. (NC)

Ya se registró como candidato a dirigir el PAN en San Juan del Río, **Miguel Ángel Ocegüera**, quien se dice es el candidato del Alcalde **Jorge Rivadeneira**. **Fernando Ferruzca**, otro de los candidatos, se registra en la tarde. Otro aspirante es **Esteban Luján**. (NC)

Un incendio en Jalpan arrasó con 500 hectáreas de matorral con bosque de incendio en la sierra gorda. El director de gestión de emergencias **Gerardo Quirarte**, señaló que se había controlado el incendio en un 70%. (NC)

AGROPECUARIA

Cabeza. Figura Querétaro entre los estados con mayor porcentaje de títulos de concesión de agua vencidos por el periodo 2004 – 2008, dice el senador **Eduardo Nava Bolaños**. (PC)

LABORAL

Al filo de las 3 de la mañana, muere el ex líder sindical, Ezequiel Espinosa Mejía. Sus restos son velados en Aeternum, a donde llegó el cuerpo a las 9:20. Estuvo Ignacio Loyola Vera, Armando Rivera Castillejos y muchos funcionarios, sin embargo, nadie del comité estatal del PRI había llegado hasta las 2 de la tarde. El Secretario del trabajo, Rafael Camacho Sandoval, único representante de gobierno del Estado hasta el momento, reconoció la buena relación siempre con la CTM. Mañana se hará un homenaje de cuerpo presente en la CTM y por la tarde una misa en Cristo Rey. (NC)

Entrevista. El secretario de trabajo **Rafael Camacho Sandoval**, acudió con la representación del gobernador, para despedir a Don **Ezequiel Espinosa Mejía**, quien esta madrugada falleció a la edad de 77 años a causa de cáncer. (PC)

Vía telefónica. **Juan Álvaro Zaragoza Lomelí**, único biógrafo de Don Ezequiel, dice estar consternado por la noticia de quien hace unos días, el 3 de marzo, cumplió 77 años. Escribió un libro sobre el sindicalismo a partir de su biografía, para lo cual le costó mucho trabajo convencerlo. Tuvieron de 15 a 20 sesiones deliciosas y en el 2004 publicó el libro *Sindicalismo en Querétaro*, prologado por Enrique Burgos García. Señala que siempre fue muy humano, generoso y con sentido del humor muy agudo; que dio la vida por el sindicalismo en los arranques de la CTM, Don Ezequiel hizo el relevo de Antonio Domínguez y duró en la dirigencia cerca de 30 años. Le tocó ver también los años de descenso, al salir los gobiernos priístas que les daban todo; sin embargo supo ser un buen puente con los trabajadores; es una de las piezas clave para la paz laboral que hay en Querétaro. En el homenaje que se le hizo hace poco, pidió perdón por las escisiones durante su gestión, como la que se dio con Juan José Flores Solórzano, a quien él decía, hizo diputado. (NC)

Vía telefónica. **Hiram Rubio**, miembro de la dirigencia estatal del PRI, comenta que se recibió con tristeza el deceso de Don Ezequiel, quien tuvo una larga trayectoria como militante. Considera que el 8 de febrero pidió perdón por su actuar en la decisión que se generó en la CTM, además de una reflexión acerca de la poca competitividad en el partido, por las pugnas internas. Él contribuyó al clima de estabilidad social que guarda el Estado hace años. Anuncia que hoy por la tarde acudirá todo el Comité Directivo Estatal a una guardia de honor. En otro tema, respecto a la industria petrolera, destaca que el mensaje de Beatriz Paredes es en cuanto a que el petróleo siga bajo la rectoría del Estado; es lo mismo que está en sus documentos básicos y queda claro que no comparte la idea de privatizar; están a favor de una modernización, pero sin dejar la rectoría. (NC)

Es lamentable la partida del gran luchador social **Ezequiel Espinosa**, consideró **Armando Rivera Castillejos**. Por su parte, **Ignacio Loyola Vera** dijo que fue quizá uno de los mejores políticos y líderes que ha habido en el Estado. (NC)

Una gran pérdida para el estado, consideró el senador **José Calzada** la muerte de **Ezequiel Espinosa**. Enrique **Burgos García** dijo que deja un gran legado para el Estado. (NC)

Se manifestaron en la Secretaría del Trabajo y Previsión Social en Querétaro, cerca de 50 trabajadores del sindicato Paz y trabajo, de la empresa Lanas Merino, para exigir los pagos pendientes. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En el Distrito Federal se investiga la participación en la FARC de un apersona que vive en Querétaro. Se trata del investigador del CIDESI, **Dagoberto Díaz Orgaz**, quien niega estar involucrado, a pesar de que se afirma que de acuerdo con el reporte, es la persona que estuvo en Ecuador la semana pasada y merodeó el hospital militar donde se recupera **Lucía Andrea Morett**, sobreviviente del ataque colombiano a un campamento de las FARC en territorio ecuatoriano, hace una semana. (NC)

Cabeza. Desde el fin de semana hay una noticia que tiene que ver con Querétaro y sobre la posibilidad de alguna vinculación de alguien en Querétaro, con el grupo denominado de las FARC; desde el viernes anda el rumor muy fuerte, y este lunes se deslindó el CIDESI de tener cualquier relación con las fuerzas armadas de las FARC. **Jesús Páramo Barrios**, director administrativo del CIDESI, salió a una rueda de prensa y habló a los medios de comunicación; argumentó que el maestro **Mario Díaz Orgaz**, a quien se le vincula como supuesto operador financiero de esta organización, es un trabajador más de la institución y que cualquier acto que realicen los

trabajadores fuera de sus funciones es una cuestión personal, el área de recursos humanos investigará para conocer la situación por la que se le vincula. (PC)

El director administrativo de CIDESI, **Jesús Páramo**, aseguró que se investigará al inculpado con las FARC, **Dagoberto Díaz Orgaz**, aunque hasta donde sabe ha cumplido con sus funciones de manera normal. (NC)

Los sistemas de inteligencia en el país fallan, ya que se dan cuenta de las situaciones alarmantes cuando estas explotan, afirma el Presidente del Colegio de abogados en Querétaro, **Ricardo Cárdenas Gracia**. (NC)